



### 自信をもって進学、進級できるように充実した3学期に

3学期がスタートして、約2週間が過ぎました。子供たちは、冬の寒さにも負けず元気に登校しています。休み時間には、グラウンドで雪遊びをしたり校舎内でなわとびをしたりするなど、活発に体を動かしている子供たちもたくさんいます。チャレンジ3015や立山区域体力向上推進委員会で作成されたなわとびカード等を活用したり、体育の授業で意識的に運動量を増やしたりして、子供たちの冬期間の体力づくりを進めていきたいと思ひます。

また、1月に入ってから、新型コロナウイルスの感染者が増加し、その拡大状況が懸念されています。3学期始業式に保健委員長の高橋珠梨さんから「委員長として、かんばっていること」と題して、作文を読んでもらいました。1・2学期に感染症の予防のため、石鹼液の補充やマスク着用の呼びかけを頑張ってきたことを継続して、3学期も舟っ子のみんながかぜや感染症などにかからないように、保健委員会が全校のために日々取り組んでいきたいと話してくれました。教職員が子供たちへの感染予防対策の徹底を図ることはもちろんですが、子供たち自身が、保健委員会の取組やその思いを知り、緩みがちであったマスクをしっかりと着けること、手洗いを丁寧にすること、給食時間は静かに食べること、教室の換気に気を付けることなどを意識できるように指導していきたいと思ひます。

3学期は、学年のまとめの学期と言われます。卒業式や修了式をはじめ、たくさんの行事もあります。その学年での学習の定着を図ることを大切にしながら、様々な行事や活動にめあてをもって意欲的に取り組む中で、自分自身のよさや成長を実感し、自信をもって進学、進級できるように、教職員一同、子供たちを指導、支援していきたいと思ひています。地域の皆様、保護者の皆様には、本年も子供たちのよりよい成長のため、ご支援ご協力よろしくお願ひいたします。



### 心をこめて書きました 一校内書初大会

第3学期始業式の後、校内書初大会を行いました。

書き初めの起源は古く、平安時代の宮中行事に由来すると言われていいます。江戸時代には一部の庶民に広がり、明治時代には義務教育として書道教育と共に書き初めも普及したようです。書き初めには、一年間の抱負や目標を定める、字の上達を祈願するという意味があるようです。今の子供たちにとっては、字の上達を願ひながら、日本古来の文化に触れるということが書き初めをする意味と言えそうです。

子供たちは、真剣に、そして、一画一画を丁寧に書いていました。2学期よりも上達している子供が多く、冬休みに頑張ってきたことがうかがえました。

審査の結果、入賞者は以下のとおりです。(◎が付いている児童は県大会に出品します)

《特選》

1年	喜田 和奏 米澤 佳澄	武田 和紗
2年	◎嶋内 心寧 竹腰 遥	小杉 晃弘
3年	◎川尻 海晴 瀬戸漣太郎	嶋田 瑚子
4年	◎長原もも香 野村 耕市	西川優希奈
5年	◎松本佳凧斗 鎌田ゆりか	響田 佳歩 濱野 友都
6年	◎嶋田 理子 高橋 珠梨	岩澤 陸 多鍋 美紗

《入選》

1年	市村 勇人 島浦 美羽	坂田 真緒
2年	酒井 翔琉 山下 幸弘	長谷川愛華
3年	池田 凌麻 筈 颯汰	佐伯 日那
4年	井上 玲奈 寺松 賢汰	岡本 夏歩
5年	佐伯 悠太 宮本 蒼麻	竹腰 康平 明官 侑子
6年	奥山未佳子 瀬戸 海尋	京角 優那 中田 莉瑚



## 雪上活動を楽しみました～1・2年校外学習～

1月14日(金)に国立立山青少年自然の家で、1・2年生が雪上活動を行いました。

トントンの森の散策では、あまりの雪深さに気持ちが折れそうになった子供もいましたが、雪をかき分けながら頑張って歩きました。坂になっているところはお尻で滑ることができ、天然の滑り台を楽しむことができました。チューブそり滑りでは、2人で乗ったり、寝そべって乗ったりと、いろいろな乗り方をゲレンデで楽しみました。友達に励ましの声をかけるなど、1・2年生の優しい姿も数多く見られました。冬の自然の楽しさや厳しさを体感でき、学ぶことの多い一日だったと思います。

自然体験活動は、豊かな人間性や社会性を育むと言われています。直接体験が不足している今の子供たちに、自然と触れ合う機会を学校の教育活動に積極的に取り入れていきたいと思っています。



## 新しい外国語指導の先生です

2学期の終業式の日、ゼィヴィア・セルバンテス先生とお別れをし、寂しい思いをしていた子供たちですが、3学期からは新しい外国語指導助手(ALT)として、ピーター・ファレル先生をお迎えしました。とても陽気な方で、一つ一つのリアクションが大きく、その面白さに子供たちは、とても喜んでいきます。

英語の指導経験も豊富で、子供たちを楽しませながら、英語の力を付けていただけるのではないかと思います。



### 《12月～1月に学校で表彰した児童です》

- ◆第23回富山県新体操フェスティバル
  - 個人競技 種目別の部 チャイルド1・2年徒手
    - 第3位 2年 嶋内 心寧
- ◆北日本新聞新年小学生作品コンクール
  - 図画の部
    - 銅賞 2年 高木 陽菜
    - 入選 1年 中村 堯史
    - 入選 2年 谷口 歩
  - 詩の部
    - 銀賞 3年 瀬戸 漣太郎
  - 習字の部
    - 銅賞 2年 嶋内 心寧
  - 作文の部
    - 入選 6年 瀬戸 海尋

おめでとうございます!!



## 2月の行事予定



- 1日(火)～2日(水) 5年宿泊学習(立山青少年自然の家)
- 4日(金) 来入見半日入学体験  
ベルマーク回収日
- 7日(月) クラブ活動(3年生見学)
- 11日(金) (祝)建国記念の日
- 12日(土) 家庭読書の日
- 14日(月) クラブ活動
- 15日(火)～16日(水) 色覚検査(1年希望者)

- 19日(土) 学習参観、学級懇談会  
学校評議員会
- 21日(月) 振替休業日
- 23日(水) (祝)天皇誕生日
- 25日(金) 卒業を祝う会
- 28日(月) 委員会活動

※令和3年度卒業式  
3月17日(木)



※新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、行事の日程や内容を変更したり、延期または中止にしたりする場合があります。